

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah menitipkan ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA Universitas Negeri Medan sampai dengan selesainya skripsi ini.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Koloid di Kelas XI IPA MAN 2 Model Medan Tahun Ajaran 2011/2012”** diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi ini yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, Ibu Dr. Retno D. Suyanti, M.Si dan Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran kepada penulis. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan guru Kimia MAN 2 Model Medan yang telah membantu penulis selama penelitian di sekolah tersebut. Teristimewa saya sampaikan salam cinta dan terima kasih yang tak terhingga kepada ayahanda Mhd. Johan dan ibunda Wagiyem yang telah melahirkan dan membesarkan saya dan telah memberikan kasih sayang, dukungan, bimbingan, doa, serta dana bagi penulis untuk menyelesaikan studi, begitu juga kakanda Eka Qadrina dan suami (abangda Mulyono), kakanda Evi Yulistriani dan suami (abangda Ridwan Saragih) serta adinda Eko Zuliardi sekaligus keluarga besar yang sudah berdoa dan memberi dukungan kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat seperjuangan di kelas Kimia Dik A 2008 terutama teman-

teman terbaik saya, Nurul Syafiqah, Yunita Elina Sihotang, Zulfadhillah, dan Juita Riskina Siregar yang selalu memberi semangat dan motivasi kepada saya. Juga my best friend Ismayanti yang selalu menemani saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Begitu pula teman-teman satu kost kak Widi Nuril, kak Ebi, kak Sity, kak Fitri, dan adinda Era fazirah yang senantiasa menemani dan mendukung saya.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Juli 2012

Penulis,

**Lili Imaniar**  
**NIM. 408131068**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY